



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Weihnachtskonzert der Musikschule

Beim traditionellen Weihnachtskonzert im Kulturhaus wurde den BesucherInnen ein abwechslungsreiches Programm geboten. Von den jüngsten MusikerInnen bis hin zu den Abschlussprüfungskandidaten spannte sich ein beeindruckender musikalischer Bogen.

Elias Hellebart wurde anlässlich des erfolgreichen Bestehens der Abschlussprüfung im künstlerischen Hauptfach Schlagzeug das Steirische Musikschulabzeichen verliehen.

